
道路・通路に
面している塀

隣地境界
にある塀

現行建築基準法との関係 　　　　　　　対応

瑞光小学校 ○ 塀が高い

第六瑞光小学校 ○ 塀が高い

第五峡田小学校 ○ 塀が高い

第四中学校 ○ 塀が高い

第七中学校 ○ 塀が高い

尾久西小学校 ○ 控え壁がない、不足あり
高さは低いが撤去もしくは
補強等を行う。

第二瑞光小学校 ○ 控え壁がない

第三峡田小学校 ○ 控え壁がない

赤土小学校 ○ 控え壁がない

第五中学校 ○ 控え壁がない

南千住第三幼稚園 ○ 控え壁がない、不足あり

西日暮里保育園 ○ 一部塀が高い

荒川保育園 ○ 控え壁が不足

西尾久保育園 ○ 控え壁が不足

本庁舎 ○ 控え壁が不足

宮の前ひろば館 ○ 控え壁がない

諏訪台ひろば館 ○ 控え壁がない

日暮里ひろば館 ○ 控え壁がない

いち早く契約手続きをすす
め、7月中旬までにブロック
塀を撤去する。
また撤去後に代替の軽量
フェンスを設置する。

人の通行がない場所が大
半である。
隣地所有者と撤去等に関
する協議を開始した。
協議が進まない場合は暫
定措置としてブロック塀の
補強工事を行う。
塀の撤去後は代替フェンス
の整備を行う。

6月20日21日に開催された本会議で、答弁に立った総務企画部長は以下のように答

えました。女子医大を利用されている方々、地元関係者のみなさんが、今後のことを

心配されています。

答弁にあるように、200床以上(災害

拠点病院の条件)の病院が確保出来る

ように、その具体化を詰めていきたい

と思います。

これからも、区民の皆さんへ情報を

速やかにお知らせしていきます。

ご意見なども引き続きお寄せ下さい。

弁護士の定例相談予定は

７月２３日(月)
★荒川区荒川7－37－1(コミバス花の木停留所前)

℡Fax３８０６－５１３４

★生活相談は随時相談にも応じます。ご連絡ください。また弁護

士の相談は必要な場合は日中に弁護士事務所の予約を取りますの

でご連絡ください。1月からは第４月曜日に変更に。

メール:arajcp@tcn-catv.ne.jp

http://www.tcn-catv.ne.jp/̃jcpara/ ブログhttp://s-kuniko.jugem.jp/

区役所直通3802－4627

fax3806－9246

2018年７月8日No1150号

○毎回、ニュース楽しみにし

ています。

○ニュースを読んで聞きたい

こと・調査して欲しいことを

お願いすると、キチンと返し

てくれるのが嬉しいです。

区政区議会報告・地域情報を週刊で発行しています。ご意見をお寄せください。

『移転やむ

なしを前提

に、地域医療体制の維持・災害拠点病院の

確保・医療と介護の連携や地域の賑わいの

創出を軸に対応策の具体化に努めている。

東医療センター移転後の女子医大用地と

東京電力用地、施設を活用し、災害拠点病

院の機能を有する病院を誘致していきたい。

区として一定の負担をする必要があると

考え、最大限の財源確保が出来るように知

恵を出しながら検討を進めている。

諸条件を整理し、早期に議会や区民に移

転後の方向性を示していきたい』
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「消費料金に関する訴訟最終告知のお知らせ」
先週のニュースでこのハガキは詐欺です。とお知らせしましたら、『私のところにも架空請求

のハガキが届きました。すぐに南千住警察に届けました』『団地の人が変な

ハガキが届いた。どうしようと心配している』などの声が寄せられました。

絶対に電話をしないでください。まわりの人にも騙されないように教えて

あげてください。

先週号での掲載は二面ですので、開かず見落とした方もいらっしゃるかも

しれません。心配でしたらご連絡ください。



　　　　　　　民泊荒川ルール

宿泊制限期間
月曜日午後～土曜日正午まで
(祝日は除く）

宿泊制限地域 区内全域

近隣住民説明 事業開始前に周知を義務づけ

届出住宅の公表 区として届出内容を公表する

廃棄物処理責任 ごみ処理等の責任規定

苦情の対応
苦情内容の対応と記録、保管
規程

緊急対応
家主不在型の場合は1㎞以内
に管理者が常駐

昨年7月1日、核兵器禁止条約が122か国の賛成によって国

連で採択されました。

核保有国や日本など核の傘の下にある国は参加をしていま

せんが、イタリア、イギリスなどの議会で条約参加の可能性

を検討する新しい動きも広がっています。

また、南北首脳会議、米朝首脳会談が行われ朝鮮半島の非

核化への一歩が始まりました。

「具体策が乏しい」とか「北朝鮮はまた合意に背くだろう」

といった否定論、懐疑論がありますが、開始された平和のプ

ロセスを前に進め、成功させるために、憲法9条を持つ被爆国

日本が力を尽くすことが求められます。

核兵器のない世界のために毎年、開催さ

れる原水爆禁止世界大会が今年は広島で8月

4日～6日に行われます。

私は毎年、この大会の記念バッチを購入

し帽子につけ、核廃絶・平和への願いを訴

えています。
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お近くの方が、送付された絵ハガキを見て、大

変懐かしく思ったとお話いただきました。

昔、その花を見ることがあり『ヘクソカズラも

花盛り』ということわざをすぐに思い出したそうです。

さてヘクソカズラ…どんな字を書くのか？「屁糞葛」です。

日本各地に分布する多年草で至る所に多い雑草、茎や葉に悪臭があることから、

この名がついてしまったようです。

夏になると外面が白色で、内側に赤紫色の小さな品のよい花

をつける。秋になると、球形で房状の光沢のある黄色いかわい

らしい実をぶら下げるのに可哀想な名がついてしまいました。

花の色合いが灸を据えた跡のようなのでヤイトバナ(灸花)ま

た花を水に浮かべた姿が早乙女(田植えをする娘)のかぶる笠に

似ていることかあ早乙女花(サオトメバナ)とに別名もあります。

ことわざの意味は「いやな匂いがあって、あまり好かれない屁糞葛でも、愛おし

い花をつける時期があるように、不器量な娘でも年頃になればそれなりに魅力があ

るものだ。」ということです。

民泊新法(住宅宿泊事業法)が6月15

日に施行され、区内では 東尾1丁目・

西日暮里1丁目・西日暮里5丁目・西

日暮里6丁目・東日暮里1丁目・東日

暮里4丁目(２件)・南千住5丁目・南

千住7丁目計９件(6月28日現在)の届

出があった。

マンションの１室での登録もある。また外国の方がオーナー

の届出(５件)が比較的多い。

届出のあった場所を5カ所程まわってみたが、

上記の表示があった所は2カ所で、あとはどこ

かハッキリしない。近隣住民への周知は終わっ

ているとなっているが、届出は書類だけ、ネッ

トでの申請も多いようだ。

「住んでよし訪れてよし」実際に出向
いて、現状を把握することを担当課に要望した。


